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●点 鐘  畑 弓子 会長 

●ソ ン グ  「手に手つないで」 

●ゲスト紹介   株式会社青木商店 代表取締役会長 青木信博様 

株式会社青木商店 相談役 青木和香子様 

●プログラム  ゲスト卓話 株式会社青木商店 代表取締役会長 青木信博様 テーマ「フルーツと健康」 

 

●会長の時間 

 

皆様こんにちは！本日もお忙しい中、例会にご参

加頂きまして誠に有難うございます。改めまして本

日のゲスト、株式会社青木商店  代表取締役会長 

青木 信博様、相談役 青木 和香子様,ようこそ福山

赤坂ロータリークラブの例会にご参加頂きまして、

誠に有難うございます。心より歓迎申し上げます。

本日のゲスト卓話をご多忙にも関わらず、快くお引

き受け頂き、心より感謝申し上げます。 

私は青木会長より「職場の教養」の冊子、そして

株式会社青木商店の社内誌などを頂き、私自身の勉

強のために毎月読ませて頂いております。青木会長

の理念と私のロータリーアンとしての思いに何か

しら共感するものがあり、今年度の福山赤坂ロータ

リークラブの会長を務めてさせて頂くにあたり、株

式会社青木商店様の社是、聖徳太子の 17 条の憲法

の第一条の「和をもって貴しとなす」を 2023-24 年

度の当クラブの運営方針に掲げさせて頂いており

ます。 

さて、本日の卓話のテーマは「フルーツと健康」

です。昨今、人生 100 年時代と言われるようになり

ましたが、しかしながら、日常生活が制限される事

なく過ごせる「健康寿命」と呼ばれる健康上の期間

とはまた別のものです。人生を健康に生き抜く為に

も、本日の卓話をとても楽しみにしております。宜

しくお願い致します。 

さて、先週の例会は職場例会で、曙工芸 株式会

社ショールームにての桑田会員による「ロータリー

と共に」でした。ご自身の努力と、福山赤坂ロータ

リクラブの皆様と共に過ごすことで成長してこら

れた内容のお話しでした。経営者としてのご苦労、

二代目であること、女性経営者としての別のご苦労

をされたこと、その中で女性の感性による新しいア

イデア、一本のメールから始まった世界への一歩、

桐箱という伝統工芸の新しい挑戦について、色々な

お話を聞かせて頂きました。とても有意義な時間と

なりました。また、とても素敵な桐箱のお土産まで

頂き、改めまして桑田会員にお礼を申し上げます。

誠に有難うございました。 

そして、当日は雪模様のとても寒い中、朝早くか

ら職業奉仕委員会の山本委員長をはじめとした、委

員会の皆様、ご準備等有難うございました。また、

会員の皆様、例会にご参加頂きまして誠にありがと

うございました。また、6 名のオブザーバーの方々

にもご参加頂きました。ご参加頂きましたオブザー
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バーの方々から新しいロータリーアンが生まれる

ことを楽しみにしながら、会員増強に繋がっていけ

ればと考えております。 

最後に 2 月の初めの例会は国際奉仕委員会によ

る卓話です。海外でのご活躍また色々な海外での経

験からの三重会員に卓話をお願いしております。是

非多くの会員の皆様にご出席をお願い致しまして、

会長の時間を終わらせて頂きます。本日も最後まで

宜しくお願い致します。 

 

●幹事報告 

 

＜配布物＞ 

① 卓話資料 

② フルーツピークス チラシ及びジュースチケ

ット割引券 

③ R 財団 確定申告用寄付金領収証（前期分） 

 

＜回 覧＞ 

① 米山特別寄付申し込み表 

 

 

●スマイル BOX 

＜申告スマイル＞ 

畑 弓子 会長 

本日のゲスト、株式会社青木商店 代表取締役会

長 青木信博様、株式会社青木商店 相談役、青木

和香子様、福島県よりお越し頂き誠にありがとうご

ざいます。本日の卓話、宜しくお願いいたします。 

また、先週の例会、桑田会による職場例会、有難

うございました。職業奉仕委員会の皆様、ご準備等

有難うございました。 

 

松浦 宏次 副会長 

先週の職場例会の設営、山本委員長率います職業

奉仕委員会の皆様、そして駐車場係をしていただい

たメンバーの皆様大変お疲れ様でした。雪が降る中

大変寒かったと思います。大変ありがとうございま

した。 

本日のゲスト卓話テーマ「プルーツと健康」株式

会社青木商店代表取締役会長 青木信博様 大変興

味深いテーマ。楽しみにしておりますのでどうぞよ

ろしくお願い致します。 

 

清水 朗弘 幹事 

先日の職場例会では、職業奉仕委員会の皆様あり

がとうございました。おかげ様で素晴らしい例会を

開催できました。桑田さんにも会場のご提供、卓話、

お土産と大変お世話になりありがとうございまし

た。そのような中、義務スマイルの確認ミスを反省

しております。 

本日のゲスト、青木信博さま、青木和香子さま、

遠方よりお越しくださいまして、ありがとうござい

ます。フルーツにまつわるお話を楽しみにしており

ます。 

 

麦谷 恒雄 パスト会長 

野村証券の大土井さん、ありがとうございました。

売るなという助言を頂き守りました。お蔭様で年末

年始の孫との旅行代がペイ出来ました。 

 

桑田 真由美 会員 

前週はお寒い中、職場例会にお越し頂き有難うご

ざいました。また、設営のお手伝いをして頂き感謝

申し上げます。今後も益々飛躍していきたいと思い

ますので、ご指導よろしくお願い致します。スマイ

ル致します。 

 

山本 秀樹 会員 

先週の職場例会では、桑田会員、いや、桑田社長

に快く会場のご提供および卓話を引き受けて下さ

り誠にありがとうございました。また、極寒の中、

多くの会員の方々にお越し頂きました事、そして会

場設営や駐車場係として携わって下さった皆様に

は心より感謝申し上げ、スマイルさせて頂きます。

この場で直接御礼を申しあげるべき所、所用により

欠席し、大変申し訳ございません。 

 



馬場 正人 会員 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳

ございません。 

 

岡田 祥平 会員 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳ご

ざいません。 

 

大西 脩冊 会員 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳ご

ざいません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●プログラム 

＜ゲスト卓話＞ 

株式会社青木商店 代表取締役会長 青木信博様 

 テーマ「フルーツと健康」 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 次回例会 2023-2024 年度 

2 月 6 日（火）12：30～ 一心ビル例会場 

【プログラム】 

国際奉仕委員会 卓話  三重 康祐会員 

 


